



Gabriele Imhof von Geißlinghof, verwitwete Kállay de Nagy Kálló, gibt in ihrem und im Namen der übrigen Verwandten die höchst betäubende Nachricht von dem Ableben ihres innigstgeliebten Gatten, des hochwohlgebornen Herrn

Max Ritter Imhof von Geißlinghof,

k. u. k. Regierungsrat im Sr. k. u. k. Apostol. Majestät Obersthofmeisteramte i. P., Ritter des österr. kaiserl. Ordens der eisernen Krone III. Klasse, Besitzer der silbernen Jubiläums-Hofmedaille, Kommandeur des großherzogl. toskanischen Zivil-Verdienst-Ordens, Besitzer des Marianerkreuzes des deutschen Ritter-Ordens, Besitzer des persischen Sonnen- und Löwen-Ordens III. Klasse, Kommandeur des königl. Ordens der Krone von Rumänien, Ritter des königl. preussischen roten Adler-Ordens III. Klasse etc. etc.,

welcher Donnerstag, den 5. d. Mts., 4¹/₄ Uhr nachmittags, nach längerem Leiden und Empfang der heil. Sterbesakramente, im 57. Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verblichenen wird Samstag, den 7. Mai 1904, präz. 1¹/₂ Uhr nachmittags, von dem k. k. Lustschlosse Schönbrunn (Hiezinger Trakt) in die Pfarrkirche zu Maria Hiezing geführt, daselbst feierlich eingesegnet, sodann nach Baden überführt und dortselbst nach nochmals erfolgter Einsegnung auf dem städt. Friedhose im Familiengrabe zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heilige Seelenmesse wird Montag, den 9. d. Mts., um 10 Uhr vormittags, in obiger Pfarrkirche gelesen werden.

Wien-Hiezing, am 5. Mai 1904.